



swissprevent.ch – Interprofessionelle Prävention in der Gesundheitsförderung

Newsletter – Drei Neuigkeiten aus dem Vorstand der [swissprevent.ch](https://www.swissprevent.ch)

Liebe Mitglieder der swissprevent.ch, liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Interessierte

- **Vernetzt:** gerne berichten wir Ihnen von einem für swissprevent bedeutenden Empfang im Bundeshaus, der kürzlich stattfand. Unsere Präsidentin und unser Präsident wurden im Bundeshaus von Ständerätin Flavia Wasserfallen und GELIKO-Geschäftsführer Erich Tschirky empfangen. Im Rahmen dieses Austauschs wurde die wichtige Thematik der politischen Vernetzung im Gesundheitsbereich erörtert. Solche Gespräche sind entscheidend, um unsere Anliegen und Perspektiven auf politischer Ebene zu stärken.



Darüber hinaus war das Co-Präsidium auch bei der Gründungsversammlung des Vereins Forum Self anwesend. Diese Veranstaltung stellt einen wichtigen Schritt in Richtung einer verstärkten Zusammenarbeit und Vernetzung innerhalb der Gesundheitslandschaft dar.

Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass swissprevent nun sowohl bei der Allianz gesunde Schweiz als auch beim Verein Forum Self vertreten sein wird. Diese Mitgliedschaften ermöglichen es uns, aktiv an der Gestaltung gesundheitsrelevanter Themen mitzuwirken und unsere Expertise im Bereich Prävention in die Diskussionen einzubringen.

Wir sind überzeugt, dass diese Entwicklungen einen positiven Einfluss auf unsere Arbeit und die interprofessionelle Prävention haben werden.

-
- **Personelles:** wir freuen uns, Claudia Lecoultre, Hakan Sarikaya und Olivier Favre neu im Vorstand begrüßen zu dürfen. Claudia Lecoultre vertritt die Interessengruppe Swiss Advanced Nursing Practice (IG swissANP) sowie ad interim den Schweizerischen Verein für Pflegewissenschaft VFP/APS. Hakan Sarikaya ist neu für die Schweizerische Gesellschaft für Neurologie SNG im Vorstand. Da das neue Vorstandsmitglied Myrta Isenschmid, welche die Nachfolge unseres langjährigen Vorstandsmitglieds Ronia Schifftan antritt, derzeit im Mutterschaftsurlaub weilt, wird die Schweizerische Gesellschaft für Gesundheitspsychologie SGGPsy ad interim durch Olivier Favre vertreten. An dieser Stelle möchten wir uns ganz herzlich bei Ronia Schifftan für ihren unermüdlichen Einsatz zugunsten von swissprevent bedanken und wünsche ihr für ihre Zukunft nur das Allerbeste.

-
- **Interprofessionelle Prävention im Fokus:** swissprevent wurde eingeladen, das Beratungstool «iris» an der Frühjahrstagung der SGAIM in Basel sowie am Stroke Symposium in Bern vorzustellen. Diese beiden bedeutenden Veranstaltungen boten eine hervorragende Plattform, um die Vorteile und Funktionen von «iris» erheblich gesteigert werden. Wir sind überzeugt, dass iris einen wertvollen Beitrag zur Verbesserung der interprofessionellen Prävention leisten wird.

Das Beratungstool «iris» kann über die folgenden Links auf Deutsch und Französisch geöffnet werden:

<https://www.swissprevent.ch/iris/> | <https://www.swissprevent.ch/fr/iris/>



Wir wünschen allen schöne Festtage und einen guten Rutsch ins 2025 .

Herzliche Grüsse

Claudia Huber und Marcel Arnold, Co-Präsidium von [swissprevent.ch](https://www.swissprevent.ch)